

Autobiographie de rencontres interculturelles



Module 4

Activité 4 : L'orientation actionnelle

Quels sont les deux extraits qui correspondent au fait de décider d'agir en conséquence de la rencontre interculturelle en soi ? Quels sont les deux extraits qui correspondent au fait de décider d'agir en conséquence du processus d'ARI ?

ARI extrait n°1

J'essaie de me montrer plus social(e) à présent. Je pense que le fait d'avoir été immergé(e) dans une autre culture m'a aidé(e) à m'ouvrir aux autres et à aller à la rencontre des autres.

ARI extrait n°2

Dans un premier temps, je n'avais aucune envie de partager cette rencontre du fait de la nature très privée des expériences vécues par l'homme que j'ai rencontré. Pourtant, un ami m'a persuadé(e) qu'il fallait partager ces expériences et, en y réfléchissant attentivement, j'ai décidé qu'il avait raison et qu'il en serait ainsi. Je suggérerai à mes étudiants de consulter le site web de l'ARI et de faire leurs propres autobiographies.

Solution : Action en conséquence de la rencontre interculturelle

Solution : Action en conséquence de l'ARI

ARI extrait n°3

A mi-parcours de cette autobiographie, j'avais déjà décidé de lui envoyer un courriel, à lui et à sa famille, pour savoir comment ils allaient, parce que nous n'avions pas eu de contacts depuis un moment. Cela m'a conduit à analyser la situation plus en profondeur que je ne l'avais jamais fait auparavant. Cela m'a aussi donné envie de rédiger des essais sur la race et la culture, ainsi que de commencer à m'informer davantage sur ces questions que je trouve très intéressantes.

ARI extrait n°4

J'ai commencé à parler de cela et d'autres expériences autour de moi, parce que je pense que les perceptions du Maroc sont très probablement dépassées.

Solution : Action en conséquence de l'ARI

Solution : Action en conséquence de la rencontre interculturelle